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EXERCICIO OE2025

Aos trinta e um dias do mês de outubro, do ano de dois mil e vinte e quatro, às dezoito horas

e um minuto, no Plenário "27 de Março", localizado no prédio da Câmara I'rlunicrpal, na

Alameda Tibiriçá, no 422, realizou-se a 1a Audiência Pública, referente ao Prt-rju'to oe Lei no

B2t2ü24 que Estima a receita e Íixa a despesa do municipio para o exercicro oe 2025, sob

a direção do Vereador José Correia da Silva Neto, presidente da Comissão Permânente

de Finanças e Orçamento da Câmara Municipal, acompanhado do secretário, Vereador

Nilber Rosemberg Ladeia de Souza, ausente o vice-presidente da comissão, Vereador

Fernando Rachas Ribeiro. Abertos os trabalhos, constatou-se a presença da Secretária

Muntcipal da Fazenda, Sra. Silvana Francinete da Silva e dos Vereadores Elionrar da Silva

Oliveira, Ricar<jo Messias Barbosa e Valdeci Fernandes. Abertos os traDalhos, o píesidetlte

convrdou a secretána para que Íizesse a explanação sobre o referido projeto, a qual foi

acompanhada da apresentação de slides, demonstrando e detalhando todos os valores de

receita e despesas, por progÍamas e ações. Finda a apresentação e lrão havendo

questionamentos por parte dos vereadores, o presiciente passou a palavra ao público

presente, ocasião em que o Sr. Manoel perguntou qual o valor que será destiírado às obras

e rnelhorias no Bairro Mil Flores, ao que a secretária respondeu que trão possuia essa

informaçáo no momento, por sê tratar de um detalhamento da ação, mas que pegaria o

contato do munÍcipe para lhe infonnar posteriormente. A Sra. Adriana perguntou sobre os

investimentos no serviço de coleta de lixo e disse que o serviço precisa melhoraÍ, ao que a

secretária informou que receberanr diverso pedidos quaÍrto a esse serviço, rrtcrusive que toi

a segurrda opção mais votada, quando da enquete realizada no (lÍçaÍnento Ci.radãc 2025.

lnformou ainda, que os investimentos pafa esse serviço estão conteÍnplados no Progranra

Cidade Limpa - Ação 2034. Não havendo mais questionamentos a serenr feitos, ne,I lrelos

veÍeadores e nem pelo público presente, a secretária informou que a apreseÍ rÇão da LOA

para 2a25 iicará disponibilizada no site da prefeitura municipal. Final
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vereadores, que todos poderão apresentar emendas, no prazo de dez dias, a coÍrtar da

realizaçáo da segunda audiência pública, que será realizada no dia sete de rl:venri,r'o, às

dezoito horas. Nada mais havendo a ser tratado, deu-se por encerrada a presente audiência

ito horas e quare inutos. Dp ú blic

no S

nta

Jos

ie

a qual, para constaÍ,

Pereira de Carvalho,

Ronaldo Rodrigues queDaniela Leal Pisanesch

servimos de secretários, lavramos a

Presidente da Comissào de Finança

Coríeia da Silv.? NL.to e Secretáíio

Ladeia de Souza -.-

recido

resente ata, a qual vai assin , ti,rnbért r, pelo

s e Orçamento SE

NilI) rg

p


